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du 3 ocÉobre 2û10

L'Assemblée Générale s'est réunie en session ordinaire sur convocation du Frésident du
Club Philatélique Sénonais.

L'ordre du jour est joint en annexe.

Nornbre d'inscrits : 84
Présents
Fouvoirs Soit 59 présents ou représentés

Le quorum étant atteint ; I'Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer.

Le Président ouvre la séance à 10 h à Ia salle de << La Poterne > tsd du 14 juillet en
souhaitant la bienvenue par une allocution"

<< Chers amis.

Le programme du C.P.S. a connu une année phare. ElIe a été remarquée par ta célébration des 70
ans passés. L'avenir n'a jamais semblé aussi brillant mais, réfléchissons ensemble quelles mesures
devons-nous prendre pour améliorer les fortes carences présentes ? De plus le 50**" anniversaire dc la
venue à Paris du chanteur Elvis Presley fut une première nationale en France, tant pour le groupe la
Foste que pour le Club.

Des évènements stoffrent encore aujourdthui. Nous ne ferons rien sans la sécurité et un comité
d'organisation performant qui tiendra sa place en collaboration avec les partenaires privilégiés.

I{ous devoas ncus mobiliser pûur être efficace dans i'intérêt du Club.

Ltengagement de vous, sociétaires, dans ce partenariat est déterminant. Vous devez être attentilis, à
l'écoute, faire des propositions constructives pour assurer la coordination des interventions par la
communication. Il faut donc ouvrir les yeux. Une nouvelle dynamique doit être mise en place très
rapiclement pour donner un nouyeaii souffle à natre beïle assoeiation,

Mettons-nous en route pour vivre demain une philatélie solide, associant toutes les bonnes volontés
qui prendront leur part de responsatrilité avec loesprit d'engagement qui nous caractérise.

Les sections cartophile, jeunesse, communication développement, bureau de vente souvenirs sont
en scmmeil. Elles dolvent s'amplifier. Le repli sur soi est parfois une réalité et devient préoccupant.
Coest le constat ce jour. Nous ne devons pas eompter sur le voisin.

Le travail réalisé a perrnis de stabiliser I'effectif. Notre politique future doit prendre en cornpte des
contraintes nouveiies impossibles à ignorer, sans transiger sur la qualité.

Je vous rappelle que les sollicitations extérieures sont innombrables.

Je vous avais proposé de construire et de réussir ensemble I'avenir.

Je persiste à dire que je rn'efforcerai, si vous rn'en donnez les rnoyens à ce que le Club Philatélique
Sénonais soit un rnodèle.

En effet :
* Que chacun se sente valorisé pour les efforts consentis.

c Une philatélie de cæur et de qualité pour que brille le flambeau de I'espérance, dans un concept
de solidarité, de fraternité et d'amitié.

o Le respect de I'autre.
c Que le Club se mette en vue avec vitalité en associant des bénévoles. Si on va vite ensemtrle on

va plus loin.

:44
. t<



JJ

. L€s maîtr€s mots sont: engagement, responsatrilité, enthousiasme, disponibilité, tolérance,
compréhension et succès. ll suffit de mettre en pratique.

Je vous remercie de votre attention.
François Thénard >>

Le Président rappelle qu€ les cotisations doivent être réglées aujourd'hui auprès de Guy
FERREIRA en rnêrne temps que la signature de votre présence et de votre vote pour Ie conseil
d'administration.

iVlichet BROUILLARD secrétaire adjoint donne lecture du compte-rendu de loassemblée
générale ordinaire du L8 octotrre 2009 qui est adopté à I'unanimité.

Miehel BROUILLARD secrétaire adjoint donne lecture du rapport d'activité de I'année
280912t18 qui est approuvé à I'unanimité.

Les différents responsables des sections présentent leurs conclusions :

- Claude MILIIYROUX responsabie du serviee (< NOTIVEAUTÉS )
<< Le CPS offre à ses adhérents ce service <( NOfMAUTÉS >r qui consiste à leur fournir les

timbres neufs qui paraissent tous les mois :*"*':"ïiiri*::ffffi:;

les préoblitérés
les rouleltes

: f:J'#H*li:iili";,L,i'i:ii:i,i: i;ff_"-:'.i'i 
ueron et de Mavotte

Pour les nouveautés , je constate une nette amélioration pour les retraits. Je vous ânnonce une
participation de 3o/o sur le rnontant des nouveautés fournies à partir de novemtrre 2010.
Je peux également vous procurer différents souvenirs pius anciens que jtai en stoek

Les timtrres sont achetés à la poste et sont livrés tous les mois. Ils sont disponibles à lounité,
en bords de feuille, en coins de feuille, en bloes.

Les livraisons sont disponibles aux réunions mensuelles de début de mois et il est
reconnrnandé de vcnir les chereher tous les rnois pour que nous puissions établir un roulement
de fonds raisarurable" Nous somrnes obligés d'avâncer la somme cerrespondant aux tirnbres
achetés et quelquei''ols c'est considérabËe. >>

- Michel BRûUILIARD va relancer l'activité <{ carnets de circulation > en sornrneil
ces dernières années. Un règlement intérieur va être eréé. fi est demandé de se

faire connaît!'e pou!'savoir ee qui vous intéresserait

- Jacki CIIAMFFAII-LY gère les échanges le mieux possible. Nous sommes toujours
en attente d'un local. Nouvelle demande faite par le Président auprès de la Mairie.

- Jacques PRUDHOMME responsable de notre r€vue :

< ABrès le retrait de Roland Legrand à la tête de la rcvue, celle-ci a pris uR nouveau
rythme de croisière à raison de 3 numéros par an. De nouvelles rubriques : la paEe du
cartophile, le coin des insolites .-. ont vu le jour et reviennent régulièrement. Mais le
problème majeur reste toujours la réception de nouveaux articles de la pant des
membres du Club, pourtant de nombreux sujets sont possibles compte tenu des
collections de chacun.
D'autre part, aucune retombée de Ia part des lecteurs : la présentation actuelle leur
plait-elle ? Les thèmes traités les intéressent-ils ? Que souhaiteraient-ils iire ? Autarrt
de questions sans réponse. Il est difficile de marcher à l'aveuglette. Je sais qu'il n'est
pas possible de satisfaire tout ie monde, mais quelques conseils avisés permettraient
de redresser le cap si nécessaire.
Même pour le "Coin des lnsolltes", chacun possède bien quelques timbres introuvables
sur catalogue, alors pourquoi ne pas les faire paraître et obtenir peut-être une réponse
ou quelques renseignements.
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Goncernant le supplément exceptionneldu Club sur les 40 ans d'Apollo 11, il est
regrettable que chaque membre n'en ait pas pris seulement un exemplaire le
stock serait moindre. Avons-nous raison de publier des docurnents en rapport avec
l'actualité ? C'est à méditer. Si le Club possède un site lnternet, serait-il possible d'y
faire figurer une publicité de vente, ainsi que pour la brochure sur la Bourgogne ?
Notre revue est désormais classifiée à la Bibliothèque Nationale de France sous le ISSN
n" 2104-029X. Elle est donc consultable dans les salles de lecture de la BNF.
Concernant l'extérieur, la présentation de chaque numéro de revue figure avec un
résumé des articles dans les rubriques "bulletins d'information et revues des Glubs" ou
*presse associative" des différentes revues philatéliques : Philatélie Française, Echo de
la Timbrologie, Timbres Magazine, Atout Timbres.
Par ailleurs, dans la revue de la Fédération "la Philatélie Française", le CIub sénonais a

fait paraître depuis 3 ans un nombre d'articles non négligeable :

no 619
no 625

no 630

no 631

no632

Nov / Déc 2û07
Nov / Déc 2008

Sept / Oct 2009 1 page

Nov / Déc 2009

Juil / Août 2010

6 pages Le phare, oeil de la mer (J. Prudhomme)
2 pages Les timbres fiscaux américains

(J. Prudhomme)
36e Congrès Champagne-Ardenne et

(J. Prudhomme)
Plus un article de F. Thénard, mais je n'ai pas eu en main le numéro s'y rapportant.
Le palmarès des "écrivains" du Club n'est pas si mal ... >>

Jacques Prudhomme nous a distribué la dernière revue du club.

- Gérard PELLE nous présente un compte-rendu de la << Fête du timbre >>

Le club Philatélique Sénonais organisait la << Fête du Timbre )> comme tous les 3 ans dans I'Yonne.
(Un roulement est organisé entre les 3 clubs lcaunais- Sens, Tonnerre et Villeneuve-sur-Yonne )

Cette année le thème retenu était l' ( EAU >>. Sous le patronage de lVlaud Fontenoy, avec I'aide de

I'agence Seine-Normandie. I

Une exposition de timbres et de cartes-postales trônais dans le grand salon de l'hôtel de ville. 12

cadres de présentation (24 faces), comprenant :

- cai'tes postales - I'eau et la vie,
- timbres - philatélie jeunesse,
- Timbres - les impressionnistes,
- cartes maximum, enveloppes - la journée du timbre
- Marcophilie - les marques postales de Sens

- Coupons réponses internationaux
- Courriers du monde
- Les revues du CPS

Dans la rotonde, différents stands accueillaient les visiteurs :

- Celui du Club Philatélique Sénonais

- LAPOSTE
- Les champagnes Florence DAUPHIN
- Une maquette représentant Ie parcours de lteau

hommage à Elvis Presley
2 pages Courrier aéronaval français (R.Legrand)
ll2 page Présentation de la brochure Apollo 11

6 pages Les 110 ans du chemin de fer métropolitain

Monique PELLE
Marc de PERIERE
Jacques RÇDqT
Marc de PERIERE
Marc de PÉnrÈnn
Marc de PÉnrÈnn
Sébastien TRIBAUDEAU
Jacques PRUDHOMME

Dans le grand salon outre I'exposition philatélique vous pouviez trouver :

- huit stands tenus pas rnembres du CPS - vente échanges

- un stand de vente de matériel philatélique
- I'espace culturel LECLERC
- un stand de I'agence Seine Normandie
- une exposition d'une partie des dessins et des toques réalisée pour le congrès 2009 à Sens

- Des tableaux réalisés par les élèves du collège des Champs Plaisants sur Ie thème

ARCIMBOLDO

Le bilan de cette exposition n'est pas des meilleurs car nous avons subi la tempête qui a fait
renoncer beaucoup de personnes à sortir de chez eux. La Mairie n'a pu laisser les grandes portes

ouvertes ce qui ne nous a pas favorisé.
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Les tombolas organisées toutes les heures ont tout de même fait des heureux qui ont pu gagner de
frès jolis lots.

Les lots avaient été offerts par I'ADPHIL et la Fédération
Etaient mis en vente 1"' jour le timbre << protégeons l'eau > à 0.56 € Marianne de Beaujard, le

timbre commémoratif de la journée du timbre à2.00 er le carnet de 12 timbres d'usage courant
lettre prioritaire et un collector << sauvûns les océans >>

Gérard Pellé reeherche également des personnes intéressées par la cartophitie.

- Madame Dominique CIIAMPFAILLY nous présente les comptes de I'exercice 20091201û"

Le Président lui fait remarquer que la partie dormante (bibliothèque, stocks divers)
n'apparaît pas dans les comptes. Adopté à la rnajorité -,Anreexe
EIle nous présente également Ie trudget prévisionnel pour la saison 20f0-2011 qui est adopté
à l'unanimité. Annexe
M. HENRY, vérificateurs aux comptes certifie exacts les comptes qui ont été présentés.
Merci pour le travail accompli..,4nnexe
M. HENRY ne souhaite pas renouveler son mandat de vérificateur.
Le Président demande d'accorder quitus à la trésorière. Celui ci lui est accordé à la majorité"

Election au Conseil d'Administration.
Deux membres sont démissionnaires :

du club pour raison personnelle : Mme Dominique CHAMPFAILLY
du Conseil doadministration : M. Jacki CI{AMPFAILLY

Un membre ne souhaite pas continuer au sein du CA : M. Jean DREUX
Trois membres du Conseil d'Administration sont en fin de mandat et se représentent pour
une durée de 3 ans.
MM BROUILLARD, F'ERREIRA, Ct THENARD
Quatre personnes se présentent à l'élection au Conseil d'Àdministration.
Mmes CHAUSSAT et MARTINEÀU et MM POULLET ET PRUDHOMME (Arnaud)

Toutes les personnes qui se sont présentées sont élues.

Candidatures renouvelables.

M. Michel BROUILLARD
M. GUyFERREIRA
M. François TIIENARD

Nouvelles Candidatures

Mme Simone CHAUSSAT
Mme Véronique MARTINEAU
M. Gérard POULLET
M. Arnaud PRUDHOMME

Gcay FERREERÂ
Sccx'étaire Çésrénæl

MM TIIENARD et Mme MÂRTINEAU sont élus comme détégués auprès du GPCA et de
la FFAP.
L'ordre du jour étant épuiséo le Président déclare la séance terminée.
Il est il h 30

Fait à SENS le 8 octotrre 2010

57 voix
58 voix
58 voix

58 voix
58 voix
58 voix
57 voix

FrænçcËs T'FfHNARff
FrésËdemt

A I'issue de cette réunion,le Conseil d'Administration s'est réuni pour élire son Bureau,


